

橋本祐輔



はしもと ゆうすけ

三重総合高校の整備を急げ

～県に要望書を提出～

質

施設の不備や不足などで、部活動が困難な状況にある。

実態調査をし、県に早急に申し入れを行うとともに、市内で使用可能な施設において便宜を図れ。

また、三重高校跡地を3億6000万円で購入し、後藤学園に無償貸与する際、施設利用の要望に配慮する特約条項がある。

しかし、三重総合高校の生徒には1時間1500円の使用料を請求し、団体選手は3000円で貸した。市はどう考える。

答 教育長

高校から市に要請があった場合は、部活動の顧問と協議し、できる限りの対応をしています。

県には市長と出向き、要望書を提出し、また、後藤学園にも減免への配慮をお願いしています。



めざせ甲子園（野球部）



校舎の狭間で練習しています（ソフトボール部）

DV被害者支援を急げ

～基本計画を策定したい～

質

配偶者からの暴力の防止及び被害者の保護に関する法律の改正で、市でも被害者支援の基本計画の策定が求められている。状況はどうなっているか。

答 市長

県が開催する啓発講師養成講座に職員などを受講させ、人材育成に取り組んでいます。

市としても、求められる基本的な役割を中心に、配偶者からの暴力のない社会の実現を目指し、早急な基本計画の策定を考えています。



きよた まんさく

清田満作

どうする

市民の声

～基本設計に反映～

質

市庁舎建設について、先ずは、市民に説明し理解を求めよ。
政治・経済が極めて不安定の中、市民は、生活関連施策・事業を優先し、安全・安心な均衡ある発展を望んでいる。
市は、どのように捉えているのか。

答 企画部長

庁舎建設に関して、さまざまな考えや意見があることは認識しています。
今後、基本設計を策定する過程において、建設の概要について説明をし、皆さま方の意向も反映するための取り組みを進めていきます。



人権バンドによる歌と演奏（緒方中学校）

市民の人権を守る意識は

～理解や認識が重要～

質

9月議会で、「職員への誹謗中傷は、事実無根であり、人権侵害ではないか。」との質問に、「ゆゆしき問題。人権侵害である。」と副市長・市長ともに明言をされた。

行政の責務上、根本的な解決と誰もが心豊かに暮らせるための取り組みを問う。

答 生活環境部長

職員は、人権を基調として業務に取り組む行政を担うことが求められており、人権について充分理解し、市民への啓発とともに、行政サービスの提供する必要があります。

誹謗中傷は、悪質な人権侵害と捉えており、詳細を調査、把握をし、慎重に事実関係を検証したうえで、問題意識を持つ「人権感覚」の醸成に努めていきたい。